

Crégy-Penchard-Meaux

Kagami Biraki...

Ce samedi 10 janvier, à 17 heures, s'est déroulé au gymnase Alber-Camus de Meaux, le traditionnel « Kagami Biraki » de la Délégation régionale Ile-de-France (DRIF) de la Fédération des pratiquants de budo traditionnel (FPBT). Cette cérémonie ancestrale des vœux, en usage dans les clubs de jiu-jitsu traditionnel affiliés à l'Académie européenne de jiu-jitsu traditionnel (AEJT) a permis de regrouper une partie des effectifs des clubs d'Antony, Crégy-lès-Meaux, Dampmart, Ingré, Meaux, Penchard, Romainville et Saint-Pathus.

C'est lors de ce « Kagami Biraki » que les pratiquants, membres des différents clubs, honorent leurs professeurs et responsables de clubs, comme le veut cette coutume qui nous vient directement des écoles traditionnelles japonaises.

Après le discours de bienvenue du président de cérémonie M. Bruno Deboffe (encadrant au sein du club de Crégy-lès-Meaux), et comme le veut la tradition, le premier kata de jiu-jitsu traditionnel et le premier mode d'entraînement de l'année nouvelle furent présentés au public présent.

Les jiu-jitsukas ont assisté ensuite aux remises de titres des nouveaux promus sous l'œil attentif de M. Michel Hérin, encadrant technique régional.

M. et Mme Guy Thomassin, encadrants au sein du club de Penchard, et désignés pour l'occasion, ont ainsi délivré leurs nouveaux titres aux pratiquants suivants :

– Ceintures jaunes : Isabelle Bernard (Meaux), Jean-François Dacher (Meaux), Elisabeth Fourmont (Meaux), Cathy Joyeux (Meaux), Anne Pichou (Meaux).

– Ceinture orange : Julie Derenne (Meaux).

– Ceintures vertes : Jean-Philippe Balcet (Penchard), Olivier Boutin (Meaux), Frédéric Buisson (Saint-Pathus), Vanessa Joassin (Meaux), Valérie Leduc (Meaux), Rhodes Phoudiah (Meaux), Ludovic Rigault (Meaux).

– Ceintures bleues : Olivier Chaubo (Meaux), Vincent Fluteaux (Crégy-lès-Meaux), Thierry Maquaire (Crégy-lès-Meaux), Jean-René Miegbielle (Penchard), Mickael Pagnon (Penchard).

– Ceintures marron : Antonio Dos Santos (Meaux), André Touchet (Meaux).

MM. Michel Hérin et Dominique Szczesny (président de la Délégation Ile-de-France de la FPBT et encadrant au sein du centre de ji-jitsu traditionnel de Meaux), leur ont ensuite remis les diplômes validant l'obtention des différents titres.

La lecture d'un extrait du « Bushido », code d'honneur et de morale traditionnelle des samouraïs, par M. Jean-Marc Barry, président du club de Romainville, a conclu la cérémonie de remise des titres.

Cette manifestation s'est enfin terminée par une brillante démonstration exécutée par l'équipe régionale Ile-de-France, entraînée par M. Christophe Sazy, encadrant au sein du club de Saint-Pathus). Les familles et nombreux amis des pratiquants présents se sont vus ainsi dévoiler une partie du programme technique de la méthode de jiu-jitsu traditionnel enseignée au sein des clubs, au travers de cette prestation commentée et regroupant katas et techniques de self-défense à mains nues et armées.

Après la clôture, tous les membres se sont retrouvés autour du verre de l'amitié afin de terminer dans la joie et la bonne humeur, cette soirée emplie d'émotions.

Pour tous renseignements concernant la pratique du jiu-jitsu traditionnel en Ile-de-France, contactez M. Dominique Szczesny au 01.64.36.69.11.